

Die Geflügelzüchter aus dem östlichen Teil des Altkreises Norden und dem westlichen Kreis Wittmund bereiten auch in diesem Jahr wieder eine Ausstellung in den Anlagen des Schützenvereins Neuschoo vor. Sie zeigen ihre schönsten Tiere in den verschiedenen Rassen der Zwerghühner, großen Hühner, Enten und Gänse und konkurrieren um die größten Pokale, Zucht- und Leistungspreise. Nun wird es sich im Wettstreit zeigen, ob sich die Mühen und Kosten für die gute Pflege und Behütung über das ganze Jahr gelohnt haben. Dazu werden in dieser Zeit die Tiere noch mal besonders genau betrachtet und ausgesucht, welche sich nach den Richtlinien des Bundes Deutscher Rassegeflügelzüchter, dem sogenannten Standard, am besten für einen Preis qualifizieren. Einen Tag nehmen mehrere langjährig ausgebildete Preisrichter von außerhalb in den einzelnen Sparten die Beurteilung vor und entscheiden wer die besten und schönsten Tiere hat.

Die Schau der Besten findet am 12. und 13. November unter Schirmherrschaft der Bürgermeisterin Frau Rita de Vries- Wiemken, Westerholt statt und wird nach der Eröffnung am Samstag der Öffentlichkeit präsentiert. Bei einem Besuch sorgen viel schönes Geflügel, eine Tombola, Verknobelung und Kaffee und Kuchen bei jungen und älteren Gästen für ein paar schöne Stunden.

Einlieferungstermin für die angemeldeten Tiere ist am Donnerstag, den 10. November. Am Freitag wird bewertet und Samstag findet der Züchterabend in der Gaststätte Mittelpunkt in Neuschoo statt.